
Protokoll der Vorstandssitzung vom 17.05.2004

Teilnehmer: 1. Vorsitzender Rainer Majewski
2. Vorsitzender Klaus Werner
Geschäftsführer Jürgen Arend
Schatzmeister ...
Ehrenvorsitzender ...
Beisitzer ...
Leichtathletik ...

...
Tennis ...
Tischtennis Horst Heimrath
Gymnastik ...
Gymnastik II ...
Gymnastik, Spiel u. mehr ...
Volleyball(Breitensport) ...
Seniorenbeauftragte ...
Schriftführerin  Inge Werner
Pressewart ...

Der Vorsitzende begrüßt die Teilnehmer und kommt zunächst auf die Sponsoren für das
Veranstaltungsheft des Hanselaufes zu sprechen. Es kristallisiert sich heraus, dass
einige vorjährige Sponsoren sich in diesem Jahr nicht beteiligen, dafür evt.
neue hinzu kommen werden.

Wegen des Preises für die Broschüre zum Hanselauf muss noch verhandelt werden.

Jürgen Arend wird weitere Info-Blätter mit Ankündigung des Hanselaufes ausdrucken
lassen.

Auf Nachfrage von Klaus Werner erklärt Rainer Majewski, dass Herr Körbel die Liste
mit den Hallenstunden übersandt hat. Er wird Kopien davon verteilen.

Weiter berichtet Rainer Majewski, dass die Teilnehmer der Tennismannschaften am
Kicker-Cup beim Brami-Fest den zweiten Platz belegt haben.

Bei einer Diskussion um Sportangebote für ältere Mitglieder der DJK nennt Rainer
Majewski die Möglichkeit, Thai -Chi anzubieten. Es soll in den Fachschaften gefragt
werden, wie groß das Interesse ist.

Als nächstes beschließt der Vorstand, die 260 Euro, die die Egge für das Stadion
zum Säubern der Sandgruben kostet, bereitzustellen.



Wegen der Anfrage auf Beteiligung bzw. Spenden für das Jubiläumsfest der
Kampfrichter soll ein Vergleichswert anderer Vereine eingeholt werden. Erst dann wird
die Beteiligung der DJK entschieden. Evtl. ist an 50 € gedacht.

Inge Werner erwähnt, dass die sog. Rückenschule weitergeführt werden soll, Katja
Schlabs fragt herum, welcher Zeitpunkt für die nächsten 10 Stunden günstig ist.
Jürgen Arend ist der Meinung, dass die Rückenschule evtl. zu einer festen Einrichtung
werden soll.

Horst Heimrath hat die Nachricht, dass die Tischtennisabteilung die Auflage erhalten
soll, einen Schiedsrichter ausbilden zu lassen. Ab der Landesliga muss ein
Pflichtschiedsrichter vorhanden sein, der dem Verband gemeldet werden muss.

Rainer Majewski gibt bekannt, dass am 9./10.07.04 ein Fußballturnier Ü 30 statt-
finden wird, für das Teilnehmer gesucht werden (1 Torwart, 6 Spieler).

Die Sitzung ist um 21.30 Uhr beendet, die nächste Sitzung findet am 21.06.04 statt.

Brambauer, den 24.05.04

Inge Werner


